



Comisión para el Mercado Financiero organiza en Chile la Conferencia Anual de supervisores de seguros

La Conferencia anual de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (IAIS), que se realizará entre los días 10 y 11 de noviembre, reunirá a las principales autoridades supervisoras de seguros a nivel mundial.

El evento abordará temáticas como diversidad, equidad e inclusión; cambios en las preferencias de los consumidores; riesgos macroeconómicos; riesgos climáticos y estándares de capital en la industria de seguros.

La jornada inaugural estará a cargo del Ministro de Hacienda, Mario Marcel, y el Vicepresidente del Banco Central de Chile, Pablo García.

4 de noviembre de 2022.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que se realizará en Chile la [Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros](#) (*International Association of Insurance Supervisors, IAIS*).

Por su convocatoria y materias a abordar, el evento es el de mayor importancia para las entidades supervisoras de seguros a nivel mundial. Cabe recordar que la IAIS es la responsable de acordar las mejores prácticas globales para la regulación y supervisión de la industria de seguros.

Chile es miembro fundador de la IAIS y fue sede de la Conferencia Anual de esta organización en 2002, por lo que ésta será la segunda vez que el encuentro se realizará en nuestro país.

La reunión anual tendrá lugar en Santiago entre el 10 y el 11 de noviembre y participarán reguladores y supervisores de las más de 200 jurisdicciones

que integran la IAIS, así como representantes de la industria aseguradora. En total se espera que asistan más de 300 participantes.

El tema de la Conferencia Anual de este año es "**Panorama cambiante: el papel del sector asegurador para enfrentar los desafíos económicos y sociales emergentes**". Se contemplan paneles sobre diversidad, equidad e inclusión; cambios en las preferencias de los consumidores; riesgos macroeconómicos; riesgo climático y estándares de capital para la industria de seguros

El secretario general de la IAIS, Jonathan Dixon, sostuvo que "frente a los duros desafíos económicos y sociales, las discusiones con nuestros muchos miembros y partes interesadas en Santiago serán una oportunidad importante para enfocarse en cómo los supervisores de seguros pueden continuar desempeñando su papel en el mantenimiento de la estabilidad financiera global y la protección de los asegurados".

La Presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero, Solange Berstein, destacó que la Conferencia "es una gran instancia que permite a nuestro país y a la CMF seguir contribuyendo en la discusión y en la adopción de los mejores estándares y prácticas en la industria de seguros a nivel internacional, de manera de hacer frente a los riesgos emergentes y los nuevos desafíos económicos y sociales que enfrenta Chile y el mundo".

La Presidenta de la Comisión subrayó en ese plano la importancia de avanzar en la discusión hacia el proyecto de Ley de Supervisión Basada en Riesgo para Compañías de Seguros que permitiría a Chile cerrar las brechas que hoy existen respecto a las mejores prácticas globales.

"Esta reforma permitiría aumentar la resiliencia de las compañías de seguros, fortalecer sus estándares de capital y gestión de riesgos, de manera de aumentar la competencia y promover un mayor desarrollo del sector, en beneficio de los asegurados y de la estabilidad financiera".

Programa de actividades

La jornada inaugural está prevista para el jueves 10 de noviembre y contará con las palabras de apertura del Ministro de Hacienda de Chile, Mario Marcel; y el Vicepresidente del Banco Central de Chile, Pablo García.

Posteriormente, tendrá lugar la exposición de Matt Holland, Fundador y CEO de Field Effect, quien abordará las principales amenazas en ciberseguridad que enfrenta el sistema financiero y la industria aseguradora en un contexto

de aumento de los riesgos cibernéticos. A continuación, se desarrollará la reunión con el comité ejecutivo de la IAIS.

El día culminará con el panel “Integrar la diversidad, la equidad y la inclusión para obtener mejores resultados prudenciales y para el consumidor”. Este panel, moderado por Gerry Cross, director de Política y Riesgos de Regulación Financiera del Banco Central de Irlanda, discutirá cómo la diversidad, la equidad y la inclusión, tanto con respecto a la fuerza laboral de la industria como en relación a la atención a sus clientes, conduce a una mejor gobernanza y toma de decisiones, satisface mejor las necesidades de los consumidores y previene prácticas discriminatorias.

El viernes 11 en tanto, las actividades comenzarán con el panel “Cambios en las preferencias de los consumidores: ¿qué significan para la supervisión global de seguros?”, que será moderado por David Altmaier, Vicepresidente del Comité Ejecutivo de IAIS y Comisionado de la Oficina de Regulación de Seguros de Florida, Estados Unidos.

Luego se realizará el panel “Riesgos macroeconómicos para el sector asegurador mundial y marcos de supervisión para monitorear y mitigar los riesgos”, encabezado por Dieter Hendrickx, Presidente del Comité Macropudencial de IAIS y Jefe de Seguro de Póliza Prudencial del Banco Nacional de Bélgica.

La jornada continuará con el almuerzo de trabajo “Mujeres en Seguros”, que contará entre otros con la participación de la Presidenta de la CMF, Solange Berstein.

A continuación, se realizará el panel “Pasando al siguiente nivel: respuestas del sector asegurador a los crecientes riesgos del cambio climático”, moderado por Shigeru Ariizumi, Vicepresidente del Comité Ejecutivo de la IAIS y Vicecomisionado de Asuntos Internacionales de la Agencia de Servicios Financieros de Japón.

La Conferencia Anual finalizará con el panel de discusión “Cuenta regresiva para el Estándar de Capital en Seguros: mirando hacia la finalización del estándar de capital global”, encabezado por Vicky Saporta, Presidenta del Comité Ejecutivo de IAIS y Directora Ejecutiva de la Autoridad de Regulación Prudencial del Banco de Inglaterra.

Revisa aquí el [detalle del programa de la IAIS](#) para los días 10 y 11 de noviembre.

Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF) Contacto: prensa@cmfchile.cl | [sala de prensa](#) | [@cmfchile](#)